

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

ich als Berufspraktikantin der Protestantischen Kindertagesstätte Thaleischweiler-Fröschen, habe im Januar 2022 mit meinem Projekt „Evangelische Religion ganzheitlich erleben“ begonnen und komme nun langsam zum Ende.



Am 05.05.2022 durfte ich gemeinsam mit meinen Projektkindern Leonard, Anna-Maria, Aurelia, Finn, Ayden, Matheo und Nicklas ein Projekttreffen in der Kirche durchführen, worüber wir uns sehr gefreut haben. Dieses sollte den Kindern die Möglichkeit bieten, die evangelische Religion und ihre Vielfalt näher kennenzulernen und neues dazuzulernen.



Die Pfarrerin Hannah Wirth hatte bereits bevor wir in die Kirche gegangen sind die Tiere, welche zur Arche Noah gehören versteckt.

Gemeinsam haben wir uns mit dem Begrüßungslied „Gottes Liebe ist so wunderbar“ begrüßt. Anschließend wurde unsere selbst gemachte Religionskerze angezündet und ein Gebet gesprochen.



Infolgedessen wurde die Geschichte „Arche Noah“ Schritt für Schritt durchgearbeitet.



Dazu wurde die Arche mit Bausteinen nachgebaut und die fehlenden Tiere wurden gesucht.



Somit konnten die Kinder die Kirche visuell und auditiv wahrnehmen und fördern ihren taktilen Sinn, durch das entdeckende Fühlen der Gegenstände. Als Abschluss haben wir unser Abschiedsgebet „Halte zu mir guter Gott den ganzen Tag“ gesprochen und haben als Andenken eine Friedenstaube bekommen.

Hiermit bedanke ich mich recht herzlich für den Besuch in der Kirche und für die großartige Zusammenarbeit mit der Pfarrerin Hannah Wirth.

Liebe Grüße
Betül Güneysu